



Pirineo

Comienzan las obras ferroviarias entre Olorón y Bedous

Pirineo • Las obras del del tramo ferroviario entre Oloron y Bedous , en Francia, comenzarán hoy con un acto inaugural en el que participarán las primeras autoridades de Aquitania. Este tramo tiene 25 kilómetros y un presupuesto de 103 millones de euros. Los trabajos está previsto que finalicen en la primavera del año 2016. El vicepresidente de Aquitania, ElBernard Uthurry, afirma que con estos trabajos el tren llegará hasta Bedous, pero no tiene razón de ser esta inversión, si después no continúa hasta Canfranc. E. P.